平成29年度北方四島交流青少年受入事業実施結果概要

5月25日から5月30日の日程で北方四島在住ロシア人青少年65名を東京都、根室市で受入れました。

本受入プログラムでは、東京都立北園高等学校を訪問し、ロシア語履修生徒 との交流、部活動の紹介と体験、合唱を行いました。また、ロシア語のできる 大学生にご協力いただきグループ別の都内散策、隅田川の水上バスに乗船し、

「水の都」である東京の街並みの視察、ニコライ神父ゆかりの東京復活大聖堂 (ニコライ堂)の見学、和食(刺身)や茶道(裏千家)体験をとおし、日本文 化に触れるとともに、日本のゲーム、音楽、映像等の最先端の科学技術を学習 するため、ソニー・エクスプローラサイエンスで体験学習を行いました。

根室市においては、市内の中学生とスポーツ(フットサル)、スウィーツ作り (ドーナツ作り)をとおして交流を深めました。また、同市において、「まとめ の研修会」を実施し、元島民の講話等を行いました。

この受入事業での様々な体験・視察プログラムにより、北方四島在住ロシア人青少年が日本人の大学生、高校生と出会い、多くの交流が生まれ、相互理解が深まりました。



北園高校 学校紹介



北園高校 合唱



北園高校 部活動紹介



水上バスから街並み視察(隅田川)



ソニー・エクスプローラサイエンスでの体験学習



日本文化体験 茶道



スウィーツづくり交流



フットサル交流